

[Últimas](#)
[Política](#)
[Metropolitana](#)
[Regiones](#)
[Mundo](#)
[Economía](#)
[Tecnología](#)
[Deportes!](#)
[Espect.](#)
[Más leídas](#)

Fiscalía de Ayacucho develará cómo murieron 26 campesinos en 1984

21:10 | Ha ordenado la exhumación de los restos de la matanza de Huarapite, presuntamente, a manos de los militares

Una incursión militar en la comunidad de Huarapite, distrito de Chiara en Ayacucho, el 5 de abril de 1984, dejó un saldo de 26 muertos.

Luego de 25 años después, la Segunda Fiscalía Penal Supraprovincial de Ayacucho ordenó la exhumación de los restos para esclarecer las circunstancias en que fueron muertos. La operación se iniciará el próximo lunes 23 de noviembre.

Testigos del asesinato señalaron que esta se produjo a plena luz del día 5 de abril de 1984, la mayoría de las víctimas fueron ultimadas frente a la presencia de sus menores hijos, las más jóvenes fueron violadas y posteriormente asesinadas. De esta forma, las fuerzas armadas habrían diezmado la población.

Asimismo, señalaron que la matanza se originó debido a que una patrulla militar fue atacada por miembros de Sendero Luminoso en la zona denominada Caballo Machay – Moyocc, a pocos minutos de Huarapite; resultado de esta emboscada mueren dos miembros del ejército.

Visite también: [peru21.pe](#) | [gestion.pe](#) | [depor.pe](#) | [trome.com](#) | [clasificados.elcomercio.pe](#) |